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火箭队即将以“满员”的姿态迎接最后

两场季前赛。中国赛期间，队员们没有以旅

途劳累做借口，完成了两次高质量训练。阿

帅提出了表扬：“我们的球员非常专注，我想

那两次训练给我们带来了帮助。我们当时

进行了一些针对性训练，最终起到了效果。”

姚明这一周也取得了不小进步，他更

加注意要球进攻，网队不得不对他采取一

些包夹战术。在防守上，姚明第二场对于

洛佩兹的防守明显好于第一场。阿帅说：

“我关注的是他如何取得进步，很明显，他

在进步，我认为他每天都在提高，这就是我

们想要的。你能够看到，当姚明出现在场

上的时候，他就是一股不可忽视的力量。”

姚明每天都在进步

英超

曼城超越曼联
星报讯 北京时

间 10 月 17 日 23:00，

2010/2011 赛季英超

第8轮一场焦点战在

布罗姆菲尔德路球

场展开角逐，曼城客

场 3:2 力 克 布 莱 克

浦。特维斯梅开二度，替补出场的戴维·
席尔瓦锁定胜局，海伍德一度为主队扳

平比分，泰勒·弗莱彻最后时刻也打入一

球。曼城取得4连胜，超曼联3分，以2分

之差继续紧逼领头羊切尔西。

葡杯

董方卓破门锁胜局
星报讯 北京时间 10 月 17 日晚，

2010/2011赛季葡萄牙杯赛淘汰赛继续进

行，中国球员董方卓所效力的葡超波蒂

莫嫩塞队，坐镇主场阿尔加夫球场迎战

第三级联赛球队辛方伊。最终经过90分

钟激战，波蒂莫嫩塞队以2:0战胜了辛方

伊。中国球员董方卓下半时替补登场，

在第84分钟时为球队攻入了锁定胜局的

进球。

季前赛

科比单节19分湖人输球
星 报

讯 北京时

间 10 月 18

日，爵士在

客场以 99:

94 击败湖

人。科比只打了20分钟，19分全部是在

第三节所得。加索尔拿下28分 9个篮

板，阿泰斯特17分，奥多姆抢下15个篮

板。爵士六连胜，季前赛保持不败。新

秀戈登·海沃德拿下26分，艾尔·杰弗森

14分5个篮板。

体操世锦赛

邓琳琳杀向金牌
星报讯（记者 江锐） 北京时间10月

18日凌晨，2010年第42届世界体操锦标

赛在荷兰鹿特丹结束了女子组预赛的全

部争夺。安徽选手邓琳琳发挥正常，在

团体项目上随中国队获得第二，在单项

平衡木上名列第四，接下来邓琳琳将在

这两个项目上向金牌发起冲击。

由于伤愈不久，本次比赛邓琳琳只

参加了平衡木和跳马的比赛。参加女团

预赛的队伍达到34支，一共有218名女

选手参加了比赛。作为上届世锦赛女子

平衡木冠军，邓琳琳在预赛中以15.100分

列在第4位，顺利进入决赛。在女团预赛

中，中国队以233.778分列第二，俄罗斯

队排名第一。另外，江钰源和黄秋爽位

列女子个人全能第4和第5位，获得决赛

资格。在4个单项比赛中，邓琳琳、何可

欣、黄秋爽和眭禄各有一项进入决赛。

阿联失绝杀 奇才憾负 北京时间10月18日，奇才在最后1秒败给了尼克斯，客场以90:92失利。

易建联在连续首发两场之后再次替补出场，得了12分4个篮板，其中有6分是在最后一节所得。但是其错失了最

后关键的两次投篮，没能帮助奇才取得最后胜利。

姚明，你真够爷们！
医生称姚明康复难度大 阿帅赞姚明每天都在进步

请大家
饶过我吧!

卡洛斯·努涅斯是巴西篮协的主席，

他表示，尽管中国篮协对邓华德进行了处

罚，但他个人认为，国际篮联还应该进一

步处罚这位美国籍教练，中巴男篮的群殴

完全就是邓华德引发的。中巴男篮的比

赛开场不到1分钟，邓华德就吃到两次技

术犯规，其中一次是因为不满裁判判罚怒

砸技术台。

卡洛斯表示，群殴事件发生后，国际

篮联已经联系了巴西篮协，希望他们能提

供一份报告。在巴西男篮上周四回国后，

卡洛斯立即要求本次率队出征的主教练

阿尔伯特在本周三之前提交一份报告，因

为国际篮联规定巴西篮协必须在本月27

日之前提交报告。

“我们会在报告中表达自己对中国队

主教练的愤怒、不安和抗议。”卡洛斯表

示，“需要强调的是，我们认为中国篮协、

中国球迷是友好的，这只是一起意外，不

会影响到我们双方未来的交流。是否对

中国教练进行处罚，决定权在国际篮联手

里。但是我们希望他得到应有的惩罚，我

们会向国际篮联上诉的。”

如果巴西篮协向国际篮联坚持要求

严处邓华德，那这对中国男篮绝对是一个

坏消息。对于中巴男篮的群殴，国际篮联

的态度旗帜鲜明：“国际篮联谴责球场内

外的一切暴力行为，并将采取一切必要措

施维护篮球这项运动的良好声誉。对于

在中国发生的斗殴事件，国际篮联已经联

系了中国和巴西双方篮协，对此事进行调

查。虽然现阶段还无法做出处罚决定，但

根据国际篮联的规定，对牵涉其中的双

方，他们将面临停赛和罚款的处罚。”

星报综合消息

邓华德，没那么轻易饶过你！
巴西篮协要上诉 希望严惩邓华德

北京时间10月18日，火箭队已经顺利返回休斯顿，这次中国行的收获不仅仅是两场

胜利。这次中国行更像是一次超级盛宴，让NBA的影响力在世界各地延伸，NBA需要

世界，中国需要看到它的英雄——姚明。虽然姚明上场时间有限，但他的表现还是让所

有喜爱他的球迷高兴。大家也都知道，姚明会一直努力着，让自己变得更好。

星报综合消息

姚明康复难过大Z
关于姚明的康复问题，其医生克兰顿

表示，姚明现在的恢复状况很好。“他现在

非常努力，一切进展顺利，他做得也非常

好。现在我们非常高兴可以看到他重新回

到赛场。”克兰顿医生说。

不过，克兰顿医生表示，下个赛季火箭

会整个赛季都限制姚明的上场时间，来保

证他的健康。“我们的目标是，让他打完整

个赛季，不再受伤，现在来说，我们要做的

就是限制他上场的时间。”克兰顿医生说。

大Z也曾有一样的伤病，最终成功复

出，不过克兰顿表示，姚明的老伤更多，所

以康复难度要大于大Z。“大Z那次受伤，和

姚的伤处是一样的，但他不像姚明其他部

位还受过伤。所以，我们需要更多的治疗

和恢复，会比大Z更加困难一些。”

火箭队这次训练营有23天在客场或

在旅途上度过，他们远离自己的亲人，但是

却收获了战友的情谊，对于球队培养化学

反应是有好处的。巴蒂尔说：“我们天天能

见到队友们，也许这就是这种季前赛赛程

的好处。我们必须远离家庭，最近两周，我

和海耶斯见面的机会竟然比我和妻子、儿

子见面的机会还多。我爱海耶斯，能够在

客场与这些队友一起，这非常好，我们能够

建立化学反应。”

中国赛之行，火箭球员不仅见识到了

姚明在中国的影响力，同时也知道姚明身

上所承载的压力，他们希望为巨人分担一

些压力。总经理达里尔·莫雷说：“我认为

这是一件好事，我们是一个团队。这次旅

行让我们更加团结，我们一起参加各种活

动，看到球迷们为火箭和姚明而疯狂，那是

一件很有趣的事情。”

战友情谊深厚


